



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

# Analizan cambio climático en semana académica

Dedican actividad a docentes fundadores de carrera Gestión de Recursos Naturales

16 OCT 2013

Sociedad



El cambio climático fue abordado desde la agricultura, los patrones de biodiversidad, carbono neutralidad, calentamiento global, efectos en los ecosistemas y vulnerabilidad del recurso hídrico (foto ReBAMB).

Recientemente estudiantes de la carrera de Gestión de los Recursos Naturales de la Sede de Occidente organizaron un **ciclo de conferencias dedicadas al cambio climático**, las

conferencias se enmarcan dentro de la actividad *Semana de la carrera de Gestión de los Recursos Naturales*.

De esta forma, especialistas de diferentes instituciones se trasladaron a la Sede de Occidente y ofrecieron sus conocimientos en diferentes áreas relacionadas con el **cambio climático tales como la agricultura, los patrones de biodiversidad, carbono neutralidad, calentamiento global, efectos en los ecosistemas y vulnerabilidad del recurso hídrico**.

Los estudiantes de esta carrera dedicaron la actividad a los profesores que crearon esta opción académica, por lo que en el acto de inauguración realizaron un reconocimiento a la M.Sc. Teresa Barrantes Lobo, M.Sc. Liz Brenes Cambronero, Licda. Antonieta González Paniagua, M.Sc. Cindy Rodríguez Arias, M.Sc. Ronald Sánchez Porras y M.Sc. Ismael Guido Granados.



La labor de los profesores que impulsaron la carrera fue reconocida en esta actividad (foto Grettel Rojas Vásquez).

**La M.Sc. Teresa Barrantes Lobo**, coordinadora de la carrera, rememoró el proceso de creación de esta opción académica. Manifestó que el plan de estudios se formuló con la idea de **buscar soluciones a los problemas ambientales que se están dando en el país** “pensamos en crear una carrera más práctica y afín a la problemática” afirmó.

Señaló que el proceso de creación de la carrera fue de tres años de trabajo arduo, pero que los resultados han sido satisfactorios. **La primera promoción inició en el año 2010, actualmente tiene un total de 156 estudiantes y cuatro promociones**.

Barrantes instó a los estudiantes a seguir luchando por esta profesión y por lograr encontrar los espacios para fortalecerla.

Por su parte, **el profesor M.Sc. Ronald Sánchez Porras**, se refirió a la importancia de crear espacios para escuchar a profesionales de otras instituciones “esa práctica es hacer universidad, cuando ustedes logran tener la oportunidad de encontrarse con las personas

que están haciendo investigación, que están haciendo trabajos, que los pueden orientar, que les pueden abrir puertas es lo más valiosos en el proceso universitario”.



Teresa Barrantes Lobo rememoró la creación de la carrera (foto Grettel Rojas Vásquez).

**Grettel Rojas Vásquez**  
**Periodista, Sede de Occidente**  
[grettel.rojas@ucr.ac.cr](mailto:grettel.rojas@ucr.ac.cr)

**Etiquetas:** [sede](#), [occidente](#), [cambio](#), [climatico](#), [teresa barrantes](#), [ronald](#), [sanchez](#), .